



9 Pièces

232 m²

Réf. PR1-350

1 100 000 €

Moissac-Bellevue

Maison à vendre (83630)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Parc Regional du Verdon se trouve cette magnifique propriété de 220 m² sur un terrain d'environ 3 hectares. Rénové avec goût en utilisant beaux matériaux tels que terres cuites au sol, boiseries, et carreaux de Salernes pour les pièces d'eau. Beau patio intérieur qui vous accueille à l'entrée de la maison. Salon de 31 m² avec cheminée. Belle cuisine de 29 m² avec sa réserve à l'arrière. 4 grandes chambres dont 1 suite parentale à l'étage avec salle de bain et dressing. Chambre indépendante avec salle d'eau ayant un accès direct sur la terrasse. Bureau de 21 m² avec grande bibliothèque. ...

In the heart of the Verdon Regional Park is this magnificent property of 220 m² on a plot of about 3 hectares. Restored throughout using beautiful materials such as terracotta floors, woodwork, and Salernes tiles in the bathrooms. A beautiful interior patio welcomes you at the entrance to the house. Living room of 31 m² with a fireplace. Lovely kitchen of 29 m² with a pantry. 4 large bedrooms including 1 master suite on the floor with bathroom and dressing room. Independent bedroom with bathroom and direct access to the terrace. Office of 21 m² with large library. 2 shower rooms, 1 bathroom with ...

PROVENCE VERTE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

Place des Ormeaux - 83690 TOURTOUR

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

